

## Deutsch-Amerikanischer & Internationaler Frauenclub

German-American & International  
Women's Club Wiesbaden e.V.

<http://www.derfrauenclubwiesbaden.de/>



Patricia Fiedler

Präsidentin

Zedernweg 2

65527 Oberseelbach

Tel.: 06 12 7 / 78 99 0

E-Mail: [info@derfrauenclubwiesbaden.de](mailto:info@derfrauenclubwiesbaden.de)

Kontaktformular:

[http://www.derfrauenclubwiesbaden.de/pagelD\\_4226634.html](http://www.derfrauenclubwiesbaden.de/pagelD_4226634.html)

Seit über 50 Jahren bringt der Deutsch-Amerikanische-Frauenclub, Wiesbaden e.V. deutsche und amerikanische Frauen zusammen, seit einigen Jahren auch von vielen anderen Nationen. Die Mitglieder des Clubs begegnen sich in Freundschaft und gegenseitigem Verständnis bei verschiedenen Gelegenheiten des Clublebens. Unsere monatlichen Zusammenkünfte sowie die Beteiligung an den Interessengruppen verbinden Information, Geselligkeit und aktive Mitarbeit wie z.B. bei Fundraisern. Sie sind ein persönlicher Gewinn und fördern die gegenseitige Toleranz. Traditionell hilft der GAWC Not zu lindern und Notwendiges zu tun. Dazu werden ausgewählte Hilfsorganisationen und Projekte mit finanziellen Mitteln nachhaltig und wirksam unterstützt. Die Förderung der Jugendarbeit und des Studentenaustausches ist ein zentrales Anliegen unserer Arbeit.

For over 50 years, the Wiesbaden German-American Women's Club e.V. has been bringing together women from Germany and the United States, and more recently, from many other nationalities. The German-American & International Women's Club has been a social and fundraising organization in Wiesbaden for more than five decades. Through a variety of activities, the Club provides an opportunity to meet women of other nationalities. The Club promotes international understanding and acceptance. There are many interest groups for you to join as well as a variety of outings or sightseeing trips. Our monthly gatherings not only keep you informed of club life, but also include cultural events ranging from entertainment to fashion shows. There are many interest groups for you to join as well as a variety of outings or sightseeing trips. We promise to help you make the most of your stay in Wiesbaden.